

**ANALISIS STRATEGI PEMASARAN BAWANG
MERAH MENURUT INTEGRASI PASAR
BERDASARKAN MANAJEMEN BISNIS SYARIAH DI
PASAR BITINGAN KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam bidag Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

**Oleh:
Dewi Setyowati
NIM : 1720310085**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Program Studi Manajemen Bisnis Syariah
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi Saudara:

Nama : Dewi Setyowati
 Nim : 1720310113
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
 Judu : **“ANALISIS STRATEGI PEMASARAN BAWANG
 MERAH MENURRUT INTEGRASI PASAR
 BERDASARKAN MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
 DI PASAR BITINGAN KUDUS”**

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **8 April 2021** Sampai dengan **28 Juli 2022** dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 28 Juli 2022

Pembimbing: ,


 H. Shobirin, M. Ag.
 NIP:197203092000031003



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo Bac Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp (0291) 432677 Faks. 441613,438818
 Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

Nama : Dewi Setyowati
NIM : 1720310085
Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : "Analisis Strategi Pemasaran Bawang Merah Menurut Integrasi Pasar Berdasarkan Manajemen Bisnis Syariah di Pasar Bitingan Kudus"

Telah diujikan pada 19 Agustus 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Nor Hadi, S.E., M.Si., Akt., C.A.</u> NIP. 196909032003121001 Ketua/Penguji I	31-08-2022	
<u>Muhamad Mustaqim, S.Pd.I., M.M.</u> NIP. 198312102009121005 Penguji II	26-08-2022	
<u>Ulin Nuha, M.S.I</u> NIP. 198209131017042016 Sekretaris/Penguji III	26-08-2022	
<u>H. Shobirin, M. Ag.</u> NIP. 197203092000031003 Dosen Pembimbing I	31-08-2022	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Dewi Setyowati NIM. 1720310085** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 13 Agustus 2022

Yang menyatakan ,



Dewi Setyowati
NIM. 1720310085



MOTTO

كُلُّ نَفْسٍ بِمَا كَسَبَتْ رَهِينَةٌ

“ *Setiap orang bertanggung jawab atas apa yang telah dilakukannya* “
(Al- Muddasir: 38)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT. atas taburan cinta dan kasih sayangNya sehingga dalam rentang waktu menuntut ilmu dapat tercipta sebuah karya tulis sederhana yang menjadi langkah akhir dalam menyelesaikan pendidikan strata satu dan langkah awal untuk menapaki jalan kehidupan yang sebenarnya. Rasa syukur dan kerendahan hati yang sangat dalam karya tulis sederhana ini kupersembahkan kepada:

1. Allah SWT. yang telah memberikah kemudahan dan hikmah dalam proses penyelesaian skripsi ini
2. Ibu dan Bapak yang telah menjadi orangtua yang terbaik dalam mendidik dan membesarkanku selama ini. Segenap do'a dan jasanya yang tak terhingga tidak akan pernah aku lupakan hingga aku dapat meraih mimpi dan harapanku. Karena berkat ridho mereka yang akan selalu mempermudah jalanku.
3. Adik-adikku yang telah memberikan semangat sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
4. Dosen pembimbing Bapak H. Shobirin M. Ag., yang senantiasa membimbing, memberikan dukungan dan motivasi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Para sahabat Sodara Minion (Annisa, Dilla, Niswa, Aulina, Ema, Yeni, dan Dwi Safitri) serta sahabat- sahabat saya yang lainnya yang telah memberikan dorongan serta dukungannya kepada saya sehingga dapat menyelesaikan Skripsi ini.
6. Teman baik saya yang tidak bisa saya sebutkan namanya yang telah saling support dan saling berbagi sehingga skripsi dapat terselesaikan.
7. Member EXO yang selalu menjadi penyemangat, *moodboster* selama penyelesaian skripsi ini. Sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
8. Dan diriku sendiri karena telah kuat dan mau berjuang dengan keras untuk menyelesaikan skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ	A/a
ث	S\ s	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma > dd	
خ	KH/kh	ع awal	A'/a	ع awal	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ع akhir	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z\ z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ان		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu >'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a >'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالِ الدِّينِ	Jama>luddi >n	جَمَالِ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	Sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil 'alamin, puji syukur kehadirat Allah SWT. yang telah memberikan rahmat taufik hidayah serta karuniaNya sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik.

Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW. Yang telah menuntun kita dari zaman jahiliyyah ke zaman islamiyah. Dan semoga kita termasuk umat yang mendapatkan syafa'at kelak di hari kiamat. Amin.

Skripsi yang berjudul **“Analisis Strategi Pemansaran Bawang Merah Menurut Integrasi Pasar Berdasarkan Manajemen Bisnis Syariah Di Pasar Bitingan Kudus”** telah disusun dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) pada Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, sudah selayaknya apabila penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Syariah yang telah memberikan persetujuan dalam penulisan skripsi ini
3. Bapak H. Shobirin M. Ag., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali ilmu pengetahuan dan motivasi dalam penyelesaian studi
5. Bapak Mohammad Toha selaku ketua pengelola di Pasar Bitingan Kudus yang telah memberi izin dalam melakukan penelitian.
6. Para pedagang bawang merah di pasar bitingan Kudus yang telah memberikan izin penelitian serta bersedia untuk memberikan informasidan data-data yang diperlukan dalam penelitianj ini.
7. Segenap pihak yang membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Atas segala jerih apayah dan bantuan yang diberikan selama peyelesaian skripsi ini penulis mendo'akan semoga bantuan yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan yang sebesar-besarnya dari Allah SWT. Amin.

Akhirnya penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi kemajuan penulis dimasa yang akan datang. Harapan penulis semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca pada umumnya. Dan semoga menjadi amal pengabdian penulis terhadap agama, bangsa dan negara. Amin

Demak, 13 Agustus 2022
Penulis,



Dewi Setyowati
NIM. 1720310085

